

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711077 - RINALDI WISMA PAMUNGKAS

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	WAKTU PENGGUNAAN BELUM DIJELASKAN, CARA MEMASUKKAN BELUM LENGKAP, CUCI TANGAN ESUDAH TINDKAN BLM DIJELASKAN,
BALUT BIDAI	masuk ruangan baca soal dahulu ya Aldi, jangan langsung2 gitu saja.krepatasi kok ditanyakan ke pasien ada krepatasi? pasiennya ngerti? dalam proses pembidaian yang mengajarkan mitella digulung2 seperti itu siapa ya? atau baca dibuku mana? bidai bagian medial terlalu panjang. cara pembalutan tidak tepat, pengikatan seharusnya diatas mitela bukannya diatas luka, coba dibuka lagi bukunya.
KOMUNIKASI	keluarga sering mengonsumsi garam itu maksudnya bagaimana ya dek? berlatih lagi agar pertanyaan tidak membingungkan pasien yaa. Anamnesis belum sistematis dan terkesan berputar-putar.
PEMASANGAN NGT	IC : tdk menyebutkan resiko, pasien tdk diposisikan fowler? pengukuran dan semua tindakan dilakukan pada posisi pasien supine?? jika pada pasien asli mestinya itu masuknya bukan pada bagian lambung, fiksasi seharusnya dibagian pangkal hidung ya dik, baru yang lain2 seperti dibagian pipi, ingat kasusnya ini harusnya menggunakan NGT yang jenis apa? keluar atau masuk??
PEMERIKSAAN PAYUDARA	ic belum menjelaskan cara pemeriksaan, belum meminta pasien membuka baju, belum basmalah, inspeksi oke saat palpasi tidak seluruh payudara terpalpasi, tidak menjelaskan ukuran benjolan/ berkacak pinggang itu posisi pemeriksaa sambil duduk ya mas bukan berbaring/ tehnik palpasi axila salah, tidak interpretasikan hasil palpasi --"maksudnya bagaimana sedikit lebih kecil-sebaiknya jelaskan ukurannya, konsistensi/ untuk supraklavikula juga tidak dijelaskan seperti di axila/
PERAWATAN LUKA (MLBM)	Persiapan kurang lengkap sehingga bebera[pa kali terhenti, anda tidak melakukan pelaporan luka dan melakukan penghentian perdarahan, untuk prosedur penjahitan sudah benar.
PROVOKASI NYERI	Cara pemeriksaan laseque tepat, komunikasi baik dengan menggunakan bahasa medis kemudian dijelaskan dalam bahasa awam
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	sebaiknya posisi pemeriksa duduk, pereisapan alat dan pasien ada yg kurang